

社員の皆様へのメッセージ

株式会社 イナテック

代表取締役社長 稲垣 良次

2023. 11
No.363

まず「こんな人生を歩みたい」「将来こんな人間になりたい」「会社をこのように成長させたい」という願望を持つことが必要です。

あらゆる艱難辛苦にも挫けず、岩をも通すような一念でやり遂げてみせる。そのような、強く気高い思いを抱くことが、成功の源です。（稻盛、2022）

『考え方』

稻盛和夫著

大きな志を持つこと

—— 気高く、素晴らしい夢を描き、
追い続ける

我々や皆さんにとつても同じ事が言えます。自分自身のライフプランを考えてみて下さい。意外と漠然としていて、ただ働いているだけ、が多いかもしれません。

稻盛さんの言われるように『強く気高い思い』が必要ではないでしょうか。

自分の可能性をひたすら信じ、実現することのみを強く思いながら努力を続けば、いかなる困難があつても、思いは必ず実現します。

自分の可能性をひたすら信じ、実現することのみを強く思いながら努力を続けば、いかなる困難があつても、思いは必ず実現します。人間の思いは、私たちの想像を超えた、凄まじいパワーを秘めています。それを実現する方向へ自分を向かわせてくれます。（稻盛、2022）

願望を潜在意識に浸透させるには、寝ても覚めても、繰り返し考え方抜くことが必要です。常にその願望のことだけを、凄まじい気迫で考え続ける。すると、潜在意識は、たとえ寝ているときですら働き続け、願望を実現する方向へ自分を向かわさせてくれます。

世の中、『運が良い』とか、『運が悪い』とかよく言われます。私は、『運』というものは、全ての皆さんの中に平等にやつて来ているのだと思います。希望が叶うか叶わないかは稻盛さんの言われる『寝ても覚めても、繰り返し考え方抜く』これが出来る人にしか

“運”は掴めないと私は思っています。「念ずれば花開く」「一滴の水は岩をも碎く」等々昔から言われております。神様は常に一所懸命やつている人達を見て下さっています。

我々はさもすると、実現するには難しい問題があるとか、すぐに後ろ向きに考えてしまいますが、やはり自分の思いを大切に、前向きにプラス発想することが大切だと思います。だからこそ成就するということです。

もう一つは“会社としての夢”イナテックの夢を語らねばならない。それはTOPの責任なのです。

「新しき計画の成就是ただ不屈不撓の一心にあり。さらばひたむきにただ想え、気高く、強く、一筋に」

どんな困難が立ちはだかっていようと一心不乱に思い続けることが重要だ。

「さらばひたむきにただ想え、気高く、強く、一筋に」（稻盛、2022）

菜根譚後集 九四

文以拙進、道以拙成。一拙字有無限意味。如桃源犬吠、桑間鶴鳴、何等淳龐。至於寒潭之月、古木之鴉、工巧中、便覺有衰颯氣象矣。

文を作る修業は拙を守ることで進歩し、道を行なう修養は拙を守ることで成就する。この拙の一字に限りない意味が含まれている。「桃の花咲く村里で犬が吠え、桑ばたけの間で鶴が鳴く」などというのは、なんとすなおで味わいのある文章であろう。これに対して、「深く澄んだ淵に映る月影、枯れ枝に止まっているからす」などというのは、（配合の妙は）いかにも巧みではあるが、かえって生氣のない寂しい趣を感じる。

- 2 - 